

## **Florilège.**

Nucléaire, smic, euro... et autres plans sur la comète.

---

PAR PATRICK BONAZZA, MÉLANIE DELATTRE  
ET MARC VIGNAUD

« Il y aura des centrales nucléaires qui auront atteint leur limite d'âge. »

**François Hollande**

**P**rogrammée pour trente ans, la durée de vie des centrales peut être prolongée. La Cour des comptes, dans un récent rapport, invite même à aller au-delà de quarante ans. Aux Etats-Unis, on parle de conserver des réacteurs jusqu'à soixante ans. En décidant de faire passer la production d'électricité nucléaire de 75 à 50 % à l'horizon 2020, François Hollande refuse donc de jouer les prolongations. Choix défendable. Mais alors il faut dire aux électeurs qu'ils devront payer beaucoup plus cher leur électricité. En Allemagne, qui joue les énergies renouvelables mais plus encore le charbon et le gaz, 27 % de l'électricité provient du nucléaire. Elle coûte deux fois plus cher qu'en France.